

Alt und Jung in einem Boot mit Kardinal Rainer Maria Woelki Dienstag 17. September 2019

Zum 14. Mal hatte der Diözesancaritasverband Köln eingeladen zur generationenverbindenden Schifffahrt mit der Rheinenergie. Mit ihr war auch schon Papst Benedikt am Weltjugendtag in Köln unterwegs und hat damals den Grundstein für diese Veranstaltung gelegt: man solle die Alten nicht alleine lassen. Bei sonnigem Herbstwetter starteten insgesamt 450 Senioren aus 59 Altenheimen gemeinsam mit 130 Schülern u.a. vom Berufskolleg St. Nikolaus- Stift in Zülpich und Kardinal Woelki. Wir waren auch mit 7 Bewohnern und 3 Begleitpersonen dabei.

Von der Bastei aus ging es mit Blick auf den Dom, den Rheinauhafen vorbei bis nach Wesseling, wo das Schiff drehte.

Ein Höhepunkt war die Andacht mit dem Kardinal. Thema war die Heilige Elisabeth von Thüringen, die in ihrer Sorge für die Armen eine Patronin der Caritas ist. Als Zeichen wurden Rosen gesegnet und an alle Teilnehmer verteilt.

Für das leibliche Wohl war bestens gesorgt: zum Abschluss stand noch Apfelstrudel mit Vanillesoße und Eis auf dem Programm.

Es war ein wunderschöner Tag, den alle sehr genossen haben. Mit den beiden Schülerinnen Lea und Sarah, die mit uns am Tisch saßen, wurde viel erzählt und gelacht. Unsere Fahrer Herr Schulze und Ulla Seeliger brachten uns dann auch wieder sehr gut nach Hause.



